

SUMMARY

PERANAN ILMU KEDOKTERAN FORENSIK DALAM PENGUNGKAPAN KASUS KRIMINAL (STUDY KASUS PUTUSAN PIDANA MAHKAMAH AGUNG NOMOR.1429K/pid/2010)

Created by CHANDRA

Subject : FORENSIK, VISUM, OTOPSI, PEMBUKTIAN

Subject Alt : FORENSICS, VISUM, AUTOPSY, PROOF

Keyword : FORENSIK; VISUM; OTOPSI; PEMBUKTIAN

Description :

Dewasa ini dalam penyidikan suatu tindak kriminal merupakan suatu keharusan menerapkan pembuktian dan pemeriksaan bukti fisik secara ilmiah. Sehingga diharapkan tujuan dari hukum secara pidana, yang menjadi landasan proses peradilan pidana, dapat tercapai yaitu mencari kebenaran materil Adanya pembuktian ilmiah diharapkan polisi, jaksa, dan hakim tidaklah mengandalkan pengakuan dari tersangka atau saksi hidup dalam penyidikan dan menyelesaikan suatu perkara. Karena saksi hidup dapat berbohong atau disuruh berbohong, maka dengan hanya berdasarkan keterangan saksi dimaksud, tidak dapat dijamin tercapainya tujuan penegakan kebenaran dalam proses perkara tindak pidana . Skripsi ini akan membahas mengenai Bagaimana peran ilmu kedokteran forensik dalam membantu mengungkapkan suatu tindak pidana? Dan membahas mengenai Bagaimanakah penggunaan ilmu kedokteran forensik dalam pembuktian oleh hakim? Dalam membahas permasalahan tersebut, penulis menggunakan bentuk penelitian hukum normatif, dengan sifat penelitian yang bersifat deskriptif. Hasil analisis dari permasalahan tersebut adalah bahwa Ilmu kedokteran forensik sangat berperan dalam hal menentukan hubungan kausalitas antara perbuatan dengan akibat yang ditimbulkannya dari perbuatan itu, baik yang menimbulkan luka pada tubuh atau yang menimbulkan gangguan kesehatan atau yang menimbulkan matinya seseorang dimana terdapat akibat-akibat yang patut diduga telah terjadi tindak pidana. Kemudian, mengenai penggunaan ilmu kedokteran forensik dalam pembuktian oleh hakim, kesimpulannya adalah bahwa pendapat seorang dokter, ilmu kedokteran forensik yang dituangkan dalam sebuah Visum et Repertum sangat diperlukan oleh seorang hakim dalam membuat sebuah keputusan dalam sebuah persidangan. Hal ini mengingat, seorang hakim sebagai pemutus perkara pada sebuah persidangan, tidak dibekali dengan ilmu-ilmu yang berhubungan dengan ilmu kedokteran forensik ini

Contributor : Nugraha Abdul Kadir, SH, MH

Date Create : 18/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200841140
Collection : 200841140
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor